

Mays, établi à Donzy, lieu voisin d'Essertines-en-Donzy où, comme on l'a vu plus haut, sa famille avait eu des possessions. Mais l'origine de cet Hugonin paraît, du moins, très probable.

VII. Hugonin de Mays, établi à Donzy, vivant en 1400, prenait la qualité de bourgeois de cette petite ville du Forez. Il eut un fils, nommé Hugues, qui était marié, en 1461, à Jeanne de la Forge, fille de Guillaume de la Forge, bourgeois de Cervière. Dans deux actes, dont suit l'analyse, Hugues de Mays prend, comme son père, la qualité de bourgeois de Donzy, à laquelle il ajoute celle de clerc notaire public.

Voici ces deux pièces :

1. Du 8 février 1461. — Jeanne, fille de honorable homme Guillaume de la Forge, fils de sage homme Pierre de la Forge, bourgeois de Cervière, femme de discret homme *Hugues de Mays*, bourgeois de Donzy (*Personaliter constituta Johanna filia honorabilis viri Guillelmi de Forgia filii sapientis viri Petri de Forgia burgensis Cerverie, uxor viri discreti Hugonis de Mays, burgensis de Donziaco*), du consentement de son aïeul, de son père et de son mari, renonce, en faveur dudit Guillaume de la Forge, son père, à tous les droits qu'elle peut prétendre en l'hoirie de ses père, mère, frère, sœur, etc. — Donné à Donzy (*apud Donziacum*), le 8 février 1461 (vieux style) ; en présence de discret homme Pierre de la Forge, prévôt de Donzy — acte reçu et signé Johan de Lestra, de Cervière, clerc notaire juré de la Cour de Forez.

2. Du 12 juin 1504. — Mathieu et Anthoine de Bonacieu, de la paroisse de Cottance, afin de subvenir à leurs nécessités, et principalement pour s'acquitter d'une somme